

MEDIO: RADIO RED  
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED  
FECHA: 04/ABRIL/2014

**Aún con el caso Oceanografía, Moody's, Standard and Poor's y Fitch, confirmaron las calificaciones de Banamex: Javier Arrigunaga**

**Extracto de la entrevista con el licenciado Javier Arrigunaga, presidente de la Asociación de Bancos de México, en el noticiero “La Red de Radio Red”, conducido por Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez en Radio Red.**

SERGIO SARMIENTO: Continuamos en esta cobertura especial desde el Puerto de Acapulco, estoy precisamente en un pasillo de acceso a las salas de reunión de la Convención Nacional Bancaria, esto nos permite pescar a todo el mundo. La verdad es que luego haces acuerdos desde antes para pescarlos en el momento adecuado.

Con nosotros Javier Arrigunaga, presidente de la Asociación de Bancos de México, director general también del Grupo Financiero Banamex. Javier, gracias por estar con nosotros aquí en La Red.

JAVIER ARRIGUNAGA: Gracias Sergio por la invitación a platicar contigo y tu auditorio. Muy buenos días.

SERGIO SARMIENTO: Javier, cuéntame, ¿compartes este optimismo? Estoy viendo un gran optimismo a pesar de que las cifras de crecimiento económico del 2013 fueron bastante mediocres y los dos primeros meses de este 2014 de los que tenemos cifras son un poquito más que mediocres, son bastante decepcionantes. ¿Compartes el optimismo de mediano y largo plazo que estoy escuchando?

JAVIER ARRIGUNAGA: Por supuesto que lo compartimos, Sergio. Mira, para la banca la combinación de factores ideal para el crecimiento del crédito es tener estabilidad, esa está bien consolidada, no nos podemos dar el lujo como comentaba ayer el gobernador del Banco de México de tener fundamentos mediocres, tenemos muy sólidos.

SERGIO SARMIENTO: Buena frase del gobernador de Banco de México.

JAVIER ARRIGUNAGA: Muy buena frase y estamos totalmente de acuerdo. La otra es Estado de derecho y podríamos hablar después de eso, pero la tercera es crecimiento económico. Y justamente nos parece que más allá de la coyuntura, lo que se está haciendo en materia de reformas estructurales nos da una perspectiva de crecimiento económico muy importante hacia adelante.

Yo destacaría dentro de las reformas la energética que nos va a permitir participar en un sector que ha sido extraordinariamente dinámico y en el que no hemos jugado. Y con esta combinación de elementos yo creo que podemos tener por delante la mejor década de crecimiento de la banca en la historia contemporánea.

(...)

SERGIO SARMIENTO: Guadalupe Juárez está en la Ciudad de México. Adelante Guadalupe.

GUADALUPE JUAREZ: Hola Javier, muy buenos días.

JAVIER ARRIGUNAGA: Muy buenos días Guadalupe.

GUADALUPE JUAREZ: Hablabas de estabilidad pero también escuchaba que hablabas de buenas utilidades en Banamex. Te quiero preguntar cómo están enfrentando el caso de Oceanografía.

JAVIER ARRIGUNAGA: Mira, me parece que lo más importante, Guadalupe, es justamente las cifras de Banamex. Después de que tuvimos el impacto financiero por este presunto fraude, las calificadoras, las tres agencias calificadoras, Moody's, Standard and Poor's y Fitch, confirmaron las calificaciones de Banamex, que esto de lo que habla es de la solidez del banco y son las más altas del sistema.

Tenemos el capital contable también más alto del sistema, casi 160 millones de pesos, y los mejores índices de capitalización, así que más allá de lo doloroso de este episodio, afortunadamente para las cifras de Banamex es un asunto muy manejable.